



■ CONCURSO

La Universidad falla los premios del primer certamen de Divulgación Científica sobre investigaciones

El jurado del "I Certamen de Divulgación Científica sobre Trabajos de Investigación de Estudiantes de Máster y Doctorado" de la Universidad, falló ayer los premios de esta convocatoria dirigida al impulso de la producción divulgativa. De entre los 27 trabajos seleccionados en esta primera edición del certamen, el jurado ha premiado, entre otros, a Alba Páez Rodríguez por el trabajo titulado "El inglés como lengua franca en la época de la globalización: la representación de la mujer en los medios de comunicación españoles" en la rama de Humanidades. Estos premios están dotados con 300 euros y diploma honorífico para cada trabajo ganador.